

Gestionan en Tulancingo obras para un colector pluvial

El Sol de Tulancingo

POR CLAUDIA GONZÁLEZ

TULANCINGO, Hgo. (OEM- Informex).- Tras los fuertes **aguaceros** que pusieron en jaque a vecinos de la colonia Caltengo, en Tulancingo, la municipalidad gestiona, ante Gobierno estatal, la construcción de una obra que aliviaría el problema que padecen cada época de lluvias.

Se trata de un colector pluvial de kilómetro y medio, cuyo costo rebasa los seis millones de pesos.

El secretario de Desarrollo Social, Víctor Velasco Orozco, y el alcalde Jorge Márquez recorrieron la Prolongación Luis Ponce, donde se registró alrededor de 40 centímetros de altura de **agua**.

En algunos casos, el líquido entró a las casas, lo que mantuvo en tensión a decenas de familias de ese sector. Bomberos de Tulancingo trabajaron durante horas para bajar el nivel de **agua**.

En tanto, el director de la Comisión de **Agua** y Alcantarillado del municipio de Tulancingo (CAAMT), Héctor Nava, explicó en qué consiste dicha obra.

Para su ejecución deberán abrir el concreto, ante la falta de planeación que hubo cuando echaron el tendido.

El colector, dijo, iría desde la calle Violeta, seguiría por Luis Ponce y acotamiento de la carretera hacia Huapalcalco, hasta el dren Colomer, e introducirían un tubo de 36 pulgadas.

